

Jeux d'écriture

Mille secrets pour voir les fées - (il n'en manque plus que 940 !)

Tome 1



Il y a mille façons pour apercevoir une fée. Attention ! Ce n'est jamais facile, il faut être dans des conditions inhabituelles, peut-être même, faire des choses surprenantes. Les fées ont employé des stratagèmes vraiment ahurissants pour passer inaperçues...

Dévoilez-nous les moyens que vous connaissez pour voir une fée. Aidez-nous pour arriver à 1000 secrets... merci d'avance.

1) Daniel - Adulte - 31 mai 2023 - France

Pour voir une fée, il faut que vous attrapiez une grenouille rouge avec sept points noirs... non, pas une coccinelle, j'ai bien dit une grenouille !

Regardez attentivement le point central avec une loupe grossissant vingt et une fois, en comptant jusqu'à trois cent vingt et un mille neuf cent quarante sept.

Vous apercevrez alors des escaliers. Descendez-les prudemment et prenez le couloir en face de vous. Entrez dans la chambre troisième porte à gauche.

Dans le lit, une fée... chut ! Surtout ne faites pas de bruit car si vous la réveillez elle disparaîtra.

.....

2) Noura - Adulte - 13 juin 2023 - France

J'ai plein de questions sans réponse à propos de ce monde, de notre existence. Je suis convaincue que si j'arrive à rencontrer une fée, j'aurais quelques réponses, mais comment ?

Une vieille dame m'a décrit les démarches à réaliser pour rencontrer une fée.

Je me suis réveillé à 4 h du matin à l'aube j'ai marché pendant 1 h pour arriver à la montagne bleue. Pour arriver au sommet il faut deux heures.

C'était très dur, mais je suis arrivée au sommet, après, il faut que je cherche une fleur bleue, après 30 min de recherche je l'ai trouvée.

Je dois faire très attention, il faut que je touche la fleur avec délicatesse pour ne pas l'abîmer. à ce moment, je vois une fumée bleue qui sort de la fleur, Enfin, je vois devant moi une fée bleue. c'est le début de mon histoire avec la fée bleue.

.....

3) Maël - 9 ans - 13 juin 2023 - France

Pour voir une fée il faut y aller au mont blanc tu cherchera dans la neige et tu trouvera une fleur de lys orange.

Tu creusera à 3 m de profondeur tu trouvera une porte en métal tu devras répondre à 6 énigmes différents puis une porte en pierre sera devant toi tu devras insérer la fleur de lys en rentrant tu y verras des fées qui dansent en rond sur la bruyère il ne faudra pas que tu les déranges si non elle vont disparaître.

.....

4) Daniel - Adulte - 13 juin 2023 - France

Pour voir une fée il faut prendre la clé des champs. Dans ce champ cherchez un trou de grillon qui correspond à la clé. Quand vous avez trouvé ce trou de grillon, avec la clé, ouvrez la porte du champ.

Ha ! J'oubliais, retournez chez vous et prenez une échelle. Revenez à la porte du champ et avec l'échelle montez au 3^{ème} étage. Si vous n'avez pas d'échelle, prenez l'ascenseur jusqu'au 4^{ème} sous-sol et prenez les escaliers.

Au 3^{ème} étage prenez le couloir à gauche de la porte de droite qui est derrière vous. Passez au-dessus de l'autoroute et pénétrez dans le petit bois au fond du champs dont vous avez la clé. Là, se trouve un champignon bleu avec des bretelles jaunes. Frappez quarante quatre fois à la porte du champignon et criez le mot de passe : « kanzébuzépusoif ».

Alors viendra le serviteur de la fée qui vous conduira au secrétaire de la fée qui lui-même vous accompagnera auprès de la fée.

.....

5) Chantal - Adulte - 16 juin 2023 - France

Et les fées ? Ben, on les trouve vers Bourail ! Elles se lovent entre les pins colonnaires, les cycas, les frangipaniers, les hibiscus, les pandanus, les niaoulis, les kaoris, aux mille et un parfums. Car elles ADOOOrent les odeurs dorées denses et divines. Attention cependant, lorsque elles se sentent potentiellement dérangées, elles filent vers l'écume de la mer, avec ses rouleaux scintillants d'une multitude de nuances de verts et de bleus. Et là, si on sait regarder, on peut les apercevoir ; elles arborent un sourire radieux, racinal, rose, tout en roulis...

.....

6) Daniel - Adulte - 18 juin 2023 - France

Pour voir les fées, il faut attendre un orage. Apparaît alors un magnifique arc-en-ciel, parfois même il est double voire triple. Afin de ne pas se perdre il faut observer un arc-en-ciel simple.

Si vous regardez bien, il s'éloigne de vous quand vous vous en approchez. Ceci pour protéger les fées qui vivent à ses pieds.

Le moyen de s'approcher d'un arc-en-ciel c'est d'être très discret. Habillez-vous avec des habits qui vous rendent transparent et avec des vêtements étanches : n'oubliez pas que vous êtes sous l'orage ! Repérer le pied droit de l'arc-en-ciel. Restez immobile pendant trente sept minutes, vous serez alors intégralement invisible.

Allongez-vous au sol et rampez lentement, doucement, délicatement jusqu'au pied de l'arc-en-ciel. Si par malchance l'orage cesse, l'arc-en-ciel disparaît et vous devrez renouveler l'opération lors d'un autre orage.

Lorsque vous arrivez au pied de l'arc-en-ciel, cherchez un trou de grillon en forme d'étoile à 7 branches. Introduisez un brin d'herbe tendre dans ce trou et là, vous entendrez un rire clair, sonore, enchanteur... c'est la fée que vous chatouillez avec le brin d'herbe. Curieuse, elle sortira de son logis pour voir qui la chatouille... ainsi vous aurez sous vos yeux la fée Arc-en-ciel.

.....

7) Martine - Adulte - 20 juin 2023 - France

Pour avoir la chance le voir une fée, il faut savoir que toutes les fées sont des gourmandes et des curieuses aussi... Alors l'air de rien, tout en chantonnant, à la façon de Peau d'Âne j'ai sorti mon beau saladier avec des fleurs, j'ai mélangé du beurre, des œufs, de la farine, de la cassonade et du Rhum. J'ai fait exprès de laisser ma pâte au frigo... Évidemment il y avait une fée qui attendait... elle a même fait tomber sa baguette. J'ai fait comme si je ne l'avais pas vue...

Le lendemain, j'ai sorti mon moule à gauffrettes et j'ai fait mes gauffres de Nouvel an. La recette de memère Gisèle. Évidemment intriguée par l'odeur, la vue de ces gauffres dorées...

Une fée s'est approchée et nous nous sommes régalées... Mais chut ! C'est un secret !

.....

8) Djeanet - 11 ans - 20 juin 2023 - France

Pour voir une fée il faut avoir des yeux.

.....

9) Djeanet - 11 ans - 20 juin 2023 - France

Pour voir une fée il faut :

Tué un insecte puis découper tous ces membres puis il faut regardé chacun de ces membres est regardé le membres qui à la porte qui est dans une cage à chien est ouvrir la porte.

.....

10) Brigitte - Adulte - 20 juin 2023 - France

Comment faire pour voir des fées. He bien c'est facile !

Je vais dans une boutique pour sorcière. Et là, je me concentre. Sûr, je vais trouver des livres de sorcière, mais en regardant bien, je vais trouver une ou plusieurs fées qui épient notre visite.

.....

11) Brigitte - Adulte - 20 juin 2023 - France

Vous avez déjà cherché les pokemons. Eh bien un jour j'ai vu un monsieur qui cherchait des pokemons dans le fossé,. Je me suis approchée pensant le trouver moi aussi. Et... un joli sourire, j'ai trouvé une Fée !

.....

12) Brigitte - Adulte - 20 juin 2023 - France

J'ai regardé la TV, derrière l'écran « Ma sorcière bien aimée » Mais vous l'avez bien vu cette sorcière ? En fait, il s'agit d'une fée bienveillante.

.....

13) Daniel - Adulte - 20 juin 2023 - France

Pour voir une fée, regardez un ver de terre dans les yeux. Passez à côté de lui, du côté où il cligne de l'œil. Pénétrez dans son domicile en contournant pierres et racines. Vous arrivez auprès d'un arbre à fée. Mais attention, cela ne veut pas dire que vous verrez une fée. Vous devez faire une tisane avec les feuilles de cet arbre en ajoutant des racines lunaires et du miel d'araignée bleue et jaune. Vous buvez cette tisane agrémentée de champignons à fée et là, les fées vous apparaîtront dans toute leur splendeur.

.....

14) Daniel - Adulte - 21 juin 2023 - France

Je vais vous délivrer un secret de secret pour voir une fée.

Allez dans une pommeraie. C'est un verger où l'on cultive des pommiers... Le jour de l'équinoxe d'automne, chercher un pommier tout ce qui a de plus commun : un tronc rose, des feuilles bleues et des fruits arborant les couleurs de l'arc-en-ciel.

Auscultez très attentivement les fruits. Parmi eux, un possède un minuscule trou de vers à fée. Ha oui ! J'oubliais : retournez chez vous chercher une micro-caméra de chirurgien avec un câble très très long. Revenez à votre pomme et enfitez la caméra dans le trou du ver à fée. Vous êtes dans un labyrinthe. Vous devez essayer tous les chemins. Si vous retirez la caméra, les chemins se modifient et vous devrez tout recommencer.

Quand vous arrivez à un cul-de-sac, dans une petite salle, il y a un ordinateur sur la table. Une lumière clignote. Si elle est rouge, continuez votre exploration. Si la lumière est verte, vous avez de la chance. Appuyez sur le gros bouton et l'ordinateur vous posera une énigme. Si vous répondez correctement, l'ordinateur vous donnera des éléments facilitant votre recherche qui vous rapprochera du domicile de la fée et la lumière deviendra rouge.

Comptez plusieurs mois voire plusieurs années pour découvrir la fée. Pour ma part, cela fait sept ans que l'explore la pomme. Je suis arrivé à la porte du domicile de la fée. Là, une serrure électronique avec un code d'accès à 47 chiffres.

Malheureusement au moment où j'écris ces lignes, je suis toujours dans la pomme à essayer toutes les combinaisons possibles pour ouvrir cette porte. En vous délivrant ce secret, j'espère que vous viendrez me rejoindre afin de trouver plus rapidement le code secret et enfin voir la fée Passianse.

.....

15) Luisa - Jeune adulte - 21 juin 2023 - Brésil

Pour voir une fée, il suffit d'ouvrir l'ordinateur. Cherchez, donc, dans l'internet le mot suivant : « Tinker Bell ». Puis, cliquez dans l'icône qui dit « Images ». Voilà, vous verrez une fée.

.....

16) Luisa - Jeune adulte - 21 juin 2023 - Brésil

Pour voir une fée, il faut premièrement attendre l'automne, vu que les fées apparaissent pour faire tomber les feuilles ; elles restent, pourtant, invisibles. Quand l'automne est là, il faut marcher jusqu'à une cascade entourée d'arbustes morts, la poche pleine de poudre de paillettes. Au moment où le soleil se couche, jetez la poudre en l'air, juste devant la cascade ; si vous faisiez cette action correctement, une fée apparaîtra certainement.

.....

17) Luisa - Jeune adulte - 21 juin 2023 - Brésil

Mais voir une fée, c'est si simple ! On peut les voir en faisant des choses ordinaires, et je te jure que je les vois tous les jours comme ça !

Moi, je me réveille à 3 heures du matin. Encore aucune fée, mais attends, je viens juste d'ouvrir mes yeux. Ensuite, je mets mes pantoufles de coton et mon pourpoint rouge. Aucune fée. Je marche jusqu'au à salle de bain et je lave mon visage, fatiguée par le dur travail de la veille. Quand je fixe mes yeux dans le miroir, je vois une fée. C'est mon reflet, bien sûr !

.....

18) Luisa - Jeune adulte - 22 juin 2023 - Brésil

Les fées ont des journées chargées. Elles ne travaillent pas dans les boîtes pour gagner du fric ; au lieu de ça, elles travaillent avec l'équilibre de la nature, et puis elles se rendent trop difficiles à voir. Moi, je les vois une fois par an.

Le 31 octobre, je me réveille à 9 heures du matin. Je suis en retard pour aller à l'école, mais je m'en fiche : je n'irais pas même si je pouvais encore le faire. Non, je m'en vais faire mes courses et j'achète de la farine, de la masse, de la sauce tomate, des œufs, de la levure, aussi du soda, beaucoup de soda. Après mes courses, je vais au magasin ; quand j'étais gamin, c'était le magasin de jouets, mais maintenant je suis trop mature pour les jouets ; et je m'achète un videogame. Quand je suis de retour, mon daron a déjà préchauffé le four et il prend ce que j'ai acheté, vu que j'ai aucune idée comment les gens faisaient des gâteaux et des pizzas. Je sais, quand même, comment prendre mon téléphone portable et comment appeler mes potes.

Quand il est 17 heures, une fée apparaît à la porte. Elle porte un cadeau dans ses petites mains et s'envole à l'intérieur de la maison.

Connais-tu les changelings ? Wesh, ce sont des fils des fées qui grandissent parmi les humains, qui sont adoptés par les humains quand la fée ne peut pas prendre soin d'eux. Cette nana qui rentre dans ma maison, c'est ma mère biologique, et elle semble tellement fatiguée, mais contente de me voir.

- Joyeux anniversaire de 12 ans, elle me dit, en souriant. Elle n'a qu'aujourd'hui pour passer du temps avec moi.

.....

19) Daniel - Adulte - 28 juin 2023 - France

Je sais où se trouve la fée Thot, la fée créatrice de l'écriture. Oui, je sais ! Elle est dans un dictionnaire, mais pas dans n'importe quel dictionnaire. Un dictionnaire dont je tairai le nom pour ne pas porter préjudice aux autres. Un dictionnaire de deux mille cent trente pages.

Dans ce dictionnaire, à la page sept cent quarante quatre, deuxième colonne, entre les mots « fédérer » et « feed-back » vous trouverez le mot « fée ».

Regardez attentivement la définition. Regardez les lettres qui forment les mots de la définition. Si vous êtes très attentif, vous verrez une lettre danser sous vos yeux. Observez, nettoyez éventuellement vos lunettes pour vous assurer que ce n'est pas une illusion d'optique. Une lettre danse sous vos yeux. Prenez alors une loupe, une grosse loupe, que dis-je, une énorme loupe et observez cette lettre.

Elle ne danse plus sous votre loupe, ce qui est normal car elle se sent épiée. Ne bougez surtout pas. N'apercevant aucun mouvement, elle va se remettre à danser, d'abord lentement, lentement... puis, prenant de l'assurance elle va danser de plus en plus vigoureusement.

Observez, cette lettre dansante paraît floue. Au fur et à mesure que le temps passe, elle va devenir de plus en plus nette... et là, sous vos yeux vous reconnaîtrez une fée et pas n'importe laquelle, vous avez sous vos yeux la fée Thot, la fée créatrice de l'écriture.

Fermez doucement les yeux et laissez-vous entraîner par la douce musique qui accompagne la danse de la fée Thot et pourquoi pas rejoignez-la dans sa danse effrénée.

20) Irène - Adulte - 07 juillet 2023 - France

Mon secret pour voir les fées, si je le partageais n'en serait plus un.

Il me semble observer que chacun en a un, bien à soi, de secret pour voir les fées.

L'homme qui boit à se saouler, que voit-il dans son verre d'alcool, peut-être des fées qui essaient de le sauver de la noyade ?

La femme qui regarde avec amour son bébé, que voit-elle dans ses yeux de nouveau-né, sinon des fées ?

L'enfant qui ramasse des cailloux et les balance à grands cris dans l'eau, que voit-il dans les gerbes d'eau, qui l'enthousiasme tant ? Des fées évidemment.

La grand-mère qui bichonne les geraniums qui poussent sur son balcon, que sent-elle de si bon dans le parfum floral, à lui faire fermer les yeux de plaisir ? Encore les fées.

Toujours les fées.

21) Aquilas - Adulte - 20 juillet 2023 - Mali

Il était une fois, dans un monde enchanté, où la magie régnait en maître, un royaume peuplé de créatures féeriques. Au cœur de cette contrée mystique, les fées vivaient en harmonie, dansant parmi les rayons dorés du soleil et les lueurs argentées de la lune.

Les fées étaient des êtres de lumière, vêtues de robes chatoyantes aux couleurs de l'arc-en-ciel. Leurs ailes délicates, semblables à des pétales de fleurs, leur permettaient de virevolter gracieusement dans les cieux. Chaque fée avait sa propre essence magique, liée aux éléments de la nature. Certaines pourraient contrôler les flots cristallins des rivières, d'autres manipulaient les vents, tandis que d'autres encore semaient des fleurs éternelles dans les prés verdoyants.

Parmi elles, la fée Lunaire était la gardienne des nuits étoilées. Sa chevelure éclatante reflétait la brillance de la lune, et son rire doux et mélodieux résonnait comme une douce berceuse dans les ténèbres. Elle veillait sur le sommeil des êtres vivants, diffusant des rêves enchantés dans leur esprit.

À l'opposé, la fée Sylvestre était en harmonie avec la forêt luxuriante. Elle pouvait faire éclore des arbres majestueux en un instant, apportant vie et équilibre à chaque coin de la forêt. Les animaux de la forêt la considéraient comme leur protecteur, et ils dansaient joyeusement autour d'elle lorsqu'elle venait les visiter. La fée Aquatique régnait sur les océans et les mers. Elle avait le pouvoir de calmer les tempêtes les plus déchaînées et de guider les marins égarés vers la sécurité des rivages. Son palais sous-marin était un joyau d'émeraude, scintillant à travers les eaux profondes.

Mais parmi toutes les fées, la plus énigmatique était la fée Étoilée. Elle résidait dans le firmament, parmi les constellations brillantes. Chacune de ses ailes était parsemée d'étoiles étincelantes, et ses pas laissaient des traînées lumineuses dans le ciel nocturne. On disait qu'elle exauçait les vœux les plus purs et les rêves les plus grands.

Les fées vivaient en communion avec la nature et les humains qui avaient un cœur pur. Elles apparaissaient parfois aux âmes égarées pour leur offrir une lueur d'espoir dans les moments les plus sombres. De nombreuses légendes racontaient comment une fée pouvait changer le cours du destin d'une personne, lui apportant chance et bonheur.

Cependant, les fées étaient également discrètes et mystérieuses, se manifestant rarement aux yeux des mortels. Elles préféraient rester dans l'ombre, protégeant leur monde magique des regards indiscrets.

Chaque nuit, quand les étoiles brillaient intensément dans le ciel et que la lueur de la lune caressait délicatement la terre, les fées se rassemblaient dans une danse céleste. Leurs ailes scintillaient en harmonie, méritaient un spectacle éblouissant que seuls les esprits purs pouvaient entrevoir.

Ainsi, les fées demeureraient les gardiennes d'un univers féerique, rappelant aux humains l'existence d'un monde magique au-delà de leur réalité. Et même si les temps changeaient, que les siècles s'écoulaient, la légende des fées perdurait, éternellement gravée dans le cœur des rêveurs et des amoureux de l'extraordinaire. Car après tout, n'est-ce pas merveilleux de croire que quelque part, dans un coin secret de notre imaginaire, les fées continuent de danser sous les étoiles ?

.....

22) Daniel - Adulte - 21 juillet 2023 - France

Voir une petite fée est rarissime. Que dire de voir deux petites fées ? C'est peu probable mais c'est possible si vous suivez scrupuleusement mes conseils.

Préparez un spa à trente trois degrés de température. C'est ce qu'il y a de plus confortable car c'est la température de la surface de notre peau.

Installez-vous tranquillement, mettez les bulles si vous voulez, vous devez vous sentir à l'aise, détendu.

Fermez les yeux et entrez en méditation de pleine conscience. Écoutez votre respiration, lente, régulière. Laissez-vous bercer par la mélodie de l'eau pétillante. Un chant parviendra à vos oreilles. Concentrez toute votre attention sur ce chant. Il s'amplifiera peu à peu. À force d'écoute, vous percevrez deux voix. Visualisez ces deux voix, vous verrez alors, devant vous, en lévitation, deux petits êtres côte à côte. Observez attentivement. Ces deux petits êtres sont assis dans des fauteuils qui semblent flotter dans les airs. À gauche, ce petit être est habillé de bleu, bleu comme le ciel. À droite, il est multicolore comme un pré fleuri. Regardez de plus près. Ces deux minuscules êtres ont de petites ailes transparentes, ce sont des fées, deux petites fées.

Ne bougez plus et ne parlez pas, vous les feriez fuir. Écoutez-les, écoutez leur chant mélodieux, apaisant, réconfortant. Ce sont mes petites fées qui m'accompagnent quand mon moral est bas. Elles sont tellement merveilleuses que vous aussi vous pouvez les appeler quand vous avez le bourdon. Dites-leur que vous venez de ma part, elles sauront vous réconforter.

.....

23) Shuria - Jeune adulte - 03 août 2023 - Madagascar

Les fées, dites-vous? Ces êtres légendaires ? Je ne pourrais vous assurer que ces êtres se manifesteraient à vous mais sachez qu'ils sont là quelque part. Peut-être derrière vous. Peut-être sur votre nez. Auraient-ils pris refuge dans votre cœur laid?

Mais nous, humains que nous sommes, êtres curieux, voulons apercevoir ne serait-ce qu'un bout de leurs ailes; je vous dévoile ainsi mon secret, alors sortez votre calepin et notez:

- Dernière pleine lune de la saison printanière, 22h, allumer une centaine de lanternes dans le jardin. Illuminer l'espace.
- Des voilages accrochés aux arbres. Une table, où sont placés les services à thé et les cubes de sucre (un de leur plaisir secret). Plusieurs bols transparents (nombre pair) remplis à moitié d'eau (provenant d'une source).
- Des tonneaux de vin à placer non loin de la table.

Ces préparations achevées... Prenez une feuille morte où vous auriez écrit au préalable "FATA, FATA" (comment, dites-vous? Bah, en vous débrouillant, pardi!) et brûlez-la

Cachez-vous, il ne faut pas vous faire voir! Et de là où vous êtes, attendez! Attendez encore! Encore, et encore! (Bah oui, un peu de patience voyons!!!)

Tiiiiinn~~ Tiiiiinn~~ Voyez ces petites lumières qui commencent à scintiller, portez votre regard dans les bols transparents. Laalaaa~~ Luuuuuuuuu~~ Entendez ces petites voix, quelle mélodie gracieuse...

Patienter encore un peu... Et voyez!!! Elles sont là ces fées ! Bonnes ou mauvaises, aucune idée ! Mais bel et bien là. Voilà ! Gardez donc cela au fond de votre cœur. Et jurez de ne le raconter à personne.

24) Daniel - Adulte - 04 août 2023 - France

Vous voulez voir une fée ? Rien de plus facile :

Vous vous mettez en position transcendantale végétative dans un espace-temps à la fréquence de transition hyperfine de l'atome de césium.

Vous décomptez le nombre de points hyperboliques contenus dans une masse gélatineuse portée à 182 degrés kevin et que vous aurez pris soin de transposer positivement.

Lorsque vous ressentirez les ondes gravitationnelles orthogonales dans votre oreille droite et que ces ondes seront synchronisées avec les ondes géomagnétiques équatoriales perçues par votre oreille gauche, vous serez alors prêts pour entreprendre le voyage séquentiel qui vous mènera au royaume des fées.

Ce voyage s'effectuera dans un système octo-dimensionnel à variabilité hexagonale, à bord d'un engin quantique alimenté d'urine d'escargot. Il durera un certain temps, décalé du nôtre d'une constante variable entre la fréquence de l'inactivité tangentielle du noyau atomique du gadolinium et la transformation digitale sinusoïdale du proton du nobélium.

Arrivé à destination, vous prenez un cachet d'aspirine et vous vous allongez sur votre lit en réfléchissant fortement à ce que vous venez de lire et vous verrez alors apparaître une myriade de fées, toutes plus belles les unes que les autres.

25) Pasaka et Feja - Jeunes adultes - 20 août 2023 - Lituanie

Les fées sont des créatures fantastiques, certains les croient être vrais, d'autres pense que ce sont juste des êtres imaginaires pour les enfants. Mais tous les adultes ont un jour été des enfants et ces enfants ont sûrement tous cru à ces créatures. Les plus convaincues cherchent à en voir et chacun a sa propre méthode.

Si je voudrais en voir je me rendrais dans un lieu propice à leur présence comme une forêt ou une belle prairie avec des fleurs ou bien quelques arbres. Peut-être à l'aube ou lors d'une belle journée ensoleillée. Il ne faut pas seulement vouloir en voir mais aussi être convaincue de leur existence et présence. Il faut créer une bulle d'imagination autour de soi car notre conviction peut être d'une très grande aide dans cette quête.

.....

26) Aurinne - Adulte - 20 août 2023 - Lituanie

Comment on peut voir les fées ?

Afin de voir ces créatures mythiques, il faut posséder certaines qualités et croyances, d'être ouvert d'esprit, de croire en l'existence de fées et de se connecter avec la nature. Il suggère également de chercher des signes de leur présence, comme des petites lumières dans les bois ou des sensations étranges. Il est important d'adopter une attitude respectueuse et bienveillante envers les fées, car elles sont sensibles à l'énergie et peuvent se montrer méfiantes envers des humains. Il est également conseillé d'ouvrir son esprit et de faire preuve de patience, car la vision des fées peut prendre du temps et nécessite une grande sensibilité aux énergies subtiles.

.....

27) Élisabeth - 17 ans - 20 août 2023 - France

Le secret pour voir les fées est d'avoir des yeux d'enfants.

À travers les yeux d'enfants tout est visible tant que c'est positif. Ce n'est pas leur imagination puisque la vérité sort de la bouche des enfants. Vous voulez une preuve ? Très bien !

J'étais dans la cour de récré avec ma meilleure amie, et une fée est passée devant nous, avec des ailes jaunes, des bras et des jambes, une fée, elle est apparue grâce aux rires de notre joie. Donc le secret est de garder notre bonheur d'enfance.

.....

28) Marilène - Adulte - 20 août 2023 - France

Sur la musique de l'alexandrin,

La fée se déguise en muse
pour guider ma plume.

.....

29) Lucie - 10 ans - 20 août 2023 - France

Quand-on peut voir une fée ?

Quand tu est chez toi dans une pièce de ta maison comme par exemple dans ta chambre entrain de regardé ta fenêtre tu ferme les yeux tu t'imagines que t'es toujours devant ta fenêtre tu peux imaginé une fée derriere tes carreaux tu l'a vois.

Maintenant tu ouvre tes yeux tu les referme tu t'imagines la même histoire et tu ouvre tes yeux tu peux peut être voir de la magie blanche.

.....

30) Camille - 10 ans - 20 août 2023 - France

Quand tu est dans ton lit ou n'importe : sur ton canapé ou même dans ton bain, regarde à ta fenêtre, regarde s'il y a de la poudre brillante dans le ciel alors tu seras que c'est une fée qui passe dans la nuit pour voir si tu a encore un peu de magie pour les fées.

.....

31) Dominique - Adulte - 20 août 2023 - France

Le secret des fées ?

Partir :

le voyage peut être immobile... voyager par la lecture, écrire, peindre...

le voyage peut être réel : à pied, en voiture, en bateau...

Partir en live...

« *Toi qui chemines, ton pas est le chemin...* » (Antonio Machado)

.....

32) Fred - Adulte - 20 août 2023 - France

Pour que la magie opère, il faut une attention particulière. Il s'agit de ne pas rater l'instant, la révélation qui peut s'offrir à nos yeux ébaillis.

La première exigence est celle du promeneur qui déambule sans but précis ; sauf peut-être celui de se laisser ému ou surprendre au détour d'un chemin. Il n'est pas nécessaire d'être dans la nature pour profiter de la balade. On peut aussi tomber sur la créature, en plein milieu de la ville, au cœur de la cité des humains. Il y aura tout de même une préférence pour l'aurore. En effet, ce moment privilégié favorise la rencontre avec les petits êtres surnaturels tels que les fées.

Oui, car puisqu'il s'agit ici de décrire quel est mon secret pour voir une fée, je dirai qu'il me fut, à plusieurs reprises, donné de voir ces créatures magnifiques, lors de ce moment où la nuit est encore là et que le soleil s'appête à apparaître. À ce moment précis, la petite fée se manifeste comme un éclat de merveille entre l'obscurité et le jour.

.....

33) Daniel - Adulte - 20 août 2023 - France

Un secret pour voir une fée ? Ératosthène !

Ératosthène ? C'est qui ? Tu sais pas... moi non plus mais je sais que c'est un cratère lunaire sur la Lune. Et dans ce cratère il y a trois fées : Éra, Tos et Thène. Pour les voir, il suffit d'aller sur la Lune... mais comment ?

Tu peux téléphoner à une agence spatiale pour réserver un voyage sur la Lune mais tu risques d'attendre bien longtemps. Aussi je vais te livrer un secret pour t'y rendre rapidement.

Tu vas acheter un globe terrestre de la Lune. Tu repères sur ce globe le cratère Ératosthène, tu poses ton index droit sur le cratère et tu fermes les yeux. Tu appuies fortement sur le cratère et petit à petit tu rentres dans le cratère. Au fond, tu trouveras une trappe, tu la soulèves et tu descends l'échelle de coton. Tu arrives dans une grande pièce accueillante, table, canapés... tu t'installes et tu attends patiemment que Éra, Tos et Thène viennent te voir.

34) Clément - Jeune adulte - 20 août 2023 - France

Si un jour il vous vient de gravir une montagne, jeter un coup d'œil en leur cœur. Depuis les crevasses naturelles, des cavités naturelles se sont créées et se sont remplies de l'eau de pluie pour former des lacs souterrains. Mais ce ne sont pas des lacs ordinaires : des courants d'air les font mouvoir et à force du temps, les roches du rivage rocailleux deviennent lisses par le léchage des vagues, mais c'était sans compter... de la magie des fées.

Vous ne les voyez pas ? Pourtant en descendant la paroi vous êtes passé à côté de ces cavités, fines et taillées tel des cathédrales miniatures, qui donnent un sens raffiné inattendu à l'environnement.

Donc les fées, celles-ci ont la particularité lorsqu'elles battent de leurs ailes cristallines de fait tomber de la poussière de cristal (d'une qualité irréprochable), poussière qui tombe dans l'eau des lacs souterrains, lacs qui par le vent vont avoir des vagues tumultueuses. Ces vagues vont lécher les roches du rivage sur lesquelles vont se poser, petit à petit, des particules de poussières, ainsi par l'accumulation des couches, les roches se retrouvent converties de surface réfléchissantes.

On ne peut voir les fées directement mais, si un jour que vous y êtes entendez un battement d'aile, détacher une roche du rivage et chercher dans les reflets, vous y ferez une découverte... féerique.

35) Daniel - Adulte - 21 août 2023 - France

Les fées Tempête, vous en avez déjà vues ? Non ? Et bien moi, oui, j'en ai vues. Je reconnais que c'est extrêmement difficile à les voir. Il faut avoir de bons yeux, certes, mais il faut aussi avoir de l'audace, du courage voire de l'inconscience pour les apercevoir.

Les fées Tempête sont, comme leur nom l'indique, des fées liées aux tempêtes, pas les petites bises à 100 ou 150 kilomètres à l'heure, mais bien aux bons coups de vent à 300 kilomètres à l'heure voire plus. Là, je peux vous le dire, ça décoiffe ! J'en sais quelque chose et ceux qui me connaissent peuvent en témoigner.

Les fées Tempête sont des myriades et des myriades et si vous suivez bien mes recommandations, vous ne pouvez pas les manquer.

Bien qu'elles soient partout sur Terre (et aussi sur d'autres planètes), il y a des régions où elles sont plus nombreuses et plus souvent visibles. Je vous conseille de vous rendre au Japon en septembre. Consultez régulièrement les bulletins météorologiques et surveillez la venue d'un cyclone appelé typhon dans ce pays. Quand un typhon approche des côtes, attendez qu'il soit à pleine puissance, quand je dis pleine puissance, c'est pleine puissance...

Demandez à Ted Fujita son échelle et allez à la rencontre du cyclone. Installez cette échelle dans l'œil du cyclone et en vous cramponnant bien, grimpez jusqu'au sommet du cyclone. Si vous êtes au moins sur le cinquième échelon, regardez tout autour à la ronde et vous verrez alors les myriades et les myriades de fées Tempête danser, danser autour du typhon en l'entraînant dans un tourbillon infernal.

Surtout ne les dérangez pas, elles s'en iraient précipitamment et le cyclone s'effondrerait... et vous vous tomberiez de l'échelle et risqueriez de vous faire mal !

Ha ! Vous ne connaissez pas Ted Fujita ? Allez sur Internet et tapez « échelle de Fujita » vous apprendrez qui il est.

.....

36) Cédric - Adulte - 24 août 2023 - Japon

Pour voir une fée, il suffisait de regarder ma mère.

.....

37) Daniel - Adulte - 02 septembre 2023 - France

Vous voulez voir une myriade de fées ? ... Prenez votre parapluie, enfin, le parapluie spécial fée. C'est un parapluie sans phosphate, sans OGM pour ne pas contaminer les fées.

Si je vous dis de prendre ce parapluie, c'est parce que vous devez sortir un jour de pluie, de grosse pluie, vous savez cette grosse pluie qui donne de grosses gouttes d'eau qui en s'écrasant au sol, rebondissent.

Couchez-vous par terre avec une lampe à LED et observez bien le moment où la goutte rebondit au plus haut. Si tous les éléments sont parfaits, température, pression atmosphérique, humidité, vent..., vous verrez, en l'éclairant, la nature réelle des gouttes en rebond. Une petite boule se détache du sol en laissant une traînée derrière elle. En y regardant de près, de très près, vous verrez une petite fée dans sa magnifique robe de diamant. Et tout autour d'elle, d'autres et encore d'autres petites fées toutes vêtues de leur robe de diamant.

.....

38) Oscar - 10 ans - 06 septembre 2023 - France

Des footballeurs intergalactique joue au foot sur mars avec un hérisson. l'hérisson se réveille et un footballeur si prend une épine. Il l'enlève et dessus est marqué . Et une voix surgit de nul part et dit : Si vous trouvez le mot en japonais vous vérez une fée qui exaussera un veu chacun.

Ils commence a dire des mots au hazard :

- Bleu, rouge, pierre, ver, vert, verre, orang.

ext ext ext ...

3 heures après :

- fée. NON !!! J'ai trouvée !!!

- Quoi

- Le mot c'est FEU

et la voix répond :

- Bravo vous avez trouvé. Faites des vœux

.....

39) Eden - 8 ans - 06 septembre 2023 - France

Comment voir des fées !

quand tu voie un pompier tu lui dit de s'arrêter, tu regarde dans ses yeux avec des lunette de vu ou une loupe. Après tu va être assperger dans ses yeux et tu va glisser sus un toboggan rose, jaune, bleu, vert clair et violet pailleté et tu va tomber dans une piscine a balle multicolore tout doucement car il y a des fée qui joue dans la piscine a balle si tu active le mode vitesse les fée vont s'envoler se coucher.

.....

40) Clément - 7 ans - 06 septembre 2023 - France

pour voire une fer vous allé dans une pyramide et vous saler voir sa      esinon. Vous allé voir ders enigme ecomvous lesaver dechifrer vous pouter ouvrirlecode alla fée.

.....

41) Lucien - 8 ans - 06 septembre 2023 - France

Pour aproché une fee. Il fau :

un bac-a-sable, une carotte et un chin et il fau dire  ansuite prenai le bac-a-sable metai la carote dan la bouche du chin et métaï le dans le bac il y aura an tunelle alle dedan vous serai dans un notél un milliar detoile il y aura 204 chambre alle a la 2000 est vous ariveré a un toroe miniture et deux, troi, quatre, cique et mintenan la fée.

.....

42) Daniel - Adulte - 06 septembre 2023 - France

Une fée ? Vous pouvez en voir tous les jours surtout si vous habitez une grande ville. Dans une grande ville, il y a souvent des accidents, c'est vraiment malheureux mais le malheur des uns fait le bonheur des autres. En effet c'est à ce moment qu'on peut voir les fées.

Écoutez, écoutez bien le « pin pon » des pompiers. Un « pin » aigu suivi d'un « pon » grave... Pin, pon, pin, pon... Écoutez et fixez votre oreille sur les « pin ». Concentrez-vous, regardez attentivement les « pin », là, au milieu du « pin » il y a comme une étincelle. Une petite étincelle qui dure une fraction de seconde, une petite étincelle claire, sonnante, vibrante. Une petite étincelle qui vous pénètre, qui vous charme. Regardez de plus près encore et vous verrez cette petite étincelle comme elle est vraiment : une charmante petite fée s'envolant au secours d'un malheureux.

.....

43) Daniel - Adulte - 14 septembre 2023 - France

Des fées homardiennes... vous ne connaissez pas ? Alors je vous en livre le secret pour les voir.

Prenez un homard, un homard gris, pas un homard rouge car c'est un homard cuit, prêt à manger. Prenez-le assez jeune car, comme les humains, les homards perdent leurs fées en vieillissant.

Regardez-le fixement dans les yeux, s'il vous menace, vous pouvez le manger car il n'a pas de fée en son sein. N'oubliez pas de le faire cuire. Ne faites pas comme moi, j'ai voulu le manger comme ça et le bougre s'est défendu âprement. Je ne vous dis pas la bataille épique qui s'ensuivit ni qui l'a gagnée.

Donc, vous avez devant vous un homard non agressif. Ce homard a, en son sein, une ou plusieurs fées. Regardez-le attentivement, quand vous le voyez cligner des yeux, cela signifie qu'il est à votre écoute. Demandez-lui de vous montrer les fées qu'il a en son sein, dans la langue homardienne bien sûr. Ha ! J'oubliais, vous ne connaissez pas la langue homardienne. Il vous faut dire deux phrases simultanément, la première à son oreille droite qui est à votre gauche et la seconde à son oreille gauche qui est à votre droite.

La première phrase destinée à l'oreille droite est : « kakikakoké kakaké kakakoki » et la seconde destinée à l'oreille gauche est : « kikakou kakakouké kikakoukéko ». Prononcez bien les deux phrases simultanément. Pour vous entraîner, achetez la méthode A-missile en deux mille quatre cent treize leçons aux éditions Homardiennes.

Les deux phrases prononcées, le homard vous dit : « kiki kaka ? » ce qui veut dire « mot de passe » et vous répondez « takati takité ». Je ne sais pas ce que ça veut dire mais ça marche.

Et là, le homard ne se sentant plus de joie, ouvre un large bec et laisse tomber sa proie... Ho ! Pardon, je me suis trompé d'atelier d'écriture... le homard tout confiant écarte largement sa carapace et laisse voir les fées qu'il a en son sein.

Après cet épisode, faites comme moi, relâchez ce homard à fées dans votre jardin, il y prospérera. Dans mon jardin, j'ai créé une homarderie : huit homard à fées y vivent paisiblement en se nourrissant de salades, de pommes, de carottes... et tous les soirs, je vais dans mon jardin raconter mes histoires aux fées homardiennes.

44) Maryse - Adulte - 01 octobre 2023 - France

Que faut-il faire pour voir une fée ? Est-ce possibles ? Si c'est un secret, peut-on le révéler ? Alors, je vais essayer de vous faire deviner comment on peut s'y prendre.

Tout d'abord, il faut être bien sage. Après, on pense très , très fort à une fée.

Comment s'appelle-t-elle ? Comment est-elle habillée ? Comment elle est coiffée ?

Au plus tu te poseras de questions, au mieux tu pourras te l'imaginer. Tu y auras tellement pensé que tu finiras par la voir et tu pourras même lui parler.

Il ne faut pas aller loin pour les voir, juste y penser suffisamment fort.

45) Lucille - Adulte - 01 octobre 2023 - France

Pour trouver une fée, attendez une nuit de pleine lune. Rendez-vous au cœur de la forêt, dans votre plus belle robe colorée. Durant toute la nuit, chantez et riez ! Les fées apparaîtront peut être pour danser avec vous. Au petit matin, quand le soleil montrera son nez, elles disparaîtront, sous forme d'oiseaux, de biches ou d'écureuils...

46) Corinne - Adulte - 08 décembre 2023 - France

C'était au début du mois d'octobre par une journée quasi estivale, les arbres aux couleurs vives, teintés de vert, rouge et jaune mêlés bougeaient sous une légère brise. Il se laissa glisser de son vélo et s'approcha de la berge. Là, une barque aux peintures écaillées, mangées par le temps lui donna l'envie de voguer sur le lac.

A peine, avait-il mis l'embarcation à l'eau qu'une jeune femme surgit de derrière une futaie. Surpris, l'homme lui dit qu'il ne pensait que l'emprunter et non la voler. La jeune femme resta silencieuse, elle se contentait de le fixer d'un regard qui ne cillait pas et qui le mit mal à l'aise.

Un moment passa puis elle s'avança vers lui, retira sa robe et se fondit dans l'eau. Elle était très belle, très pâle, fluette. L'homme étonné ne savait plus que faire. Arrivée au milieu du lac, la jeune femme se mit à chanter en lui faisant signe de venir. Intrigué, il monta sur la barque.

Plus il s'approchait d'elle, plus il entendait une mélodie envoûtante qui s'échappait de ses lèvres. Il voulut la rejoindre, la toucher, mais elle ne se laissa pas atteindre. Alors il lui demanda d'où elle venait. Ses cheveux encadraient son visage comme une couronne brune. Elle murmura :

«vous ne pouvez pas m'approcher, je suis la fée du lac et je veille sur vous».

Puis son corps si parfait se mit à se dissoudre dans les algues jusqu'à ne plus exister.

L'homme resta muet de surprise et regagna la rive. Avait-il rêvé ?

.....

47) Daniel - Adulte - 27 décembre 2023 - France

Je vais vous raconter un secret pour voir une fée.

Prenez votre chemin, quand je dis votre chemin c'est votre chemin de vie, de votre vie. Il est bordé d'arbres, d'arbustes, de ronces et de fleurs. L'air est rempli des chants d'oiseaux, du bourdonnement des insectes et du froufrou des feuilles dans les arbres.

Pour voir une fée il vous faudra exacerber tous vos sens : la vue, l'odorat, le toucher, le goût et enfin l'ouïe.

Regardez bien dans les buissons. Si vous apercevrez un fruit qui vous paraîtra bizarre, bizarre comme c'est bizarre. Approchez-vous de ce fruit. Regardez-le bien. Vous ne l'avez jamais vu auparavant. Il est vraiment bizarre.

Sentez-le, sentez-le bien, il a une odeur peu commune, une odeur agréable.

Cueillez-le. Sa peau veloutée caresse vos doigts. Goûtez-le, goûter-le juste un tout petit peu. Si son goût est très agréable, alors c'est peut-être un fruit à fées.

Approchez-le de votre oreille et secouer-le. Si vous entendez comme une petite clochette alors c'est le bon fruit sinon moi mangez-le tout simplement.

Si ce n'est pas le bon fruit cherchez en un autre. Et quand vous aurez trouvé le bon fruit avec le petit tintement de clochette, mangez toute la pulpe en faisant bien attention de ne pas casser pas le noyau parce que c'est dans ce noyau qu'il y a ce que vous cherchez.

Trempez ce noyau dans un verre d'eau et attendez qu'il germe. Quand le germe est formé, plantez le dans un pot de fleurs. Arrosez-le correctement et attendez quelques jours. Observez-le bien, à un moment une petite branche va se former

avec une petite fleur. Cette fleur va grandir et s'épanouir, elle va se transformer en... deviner quoi ? Bien sûr vous l'avez deviné : en une petite fée. Et quand cette petite fée sera bien mûre, elle prendra son envol et disparaîtra dans la nature.

.....

48) Daniel - Adulte - 10 janvier 2024 - France

Amis lecteurs, expert en lutinologie, j'ai étudié la vie des lutins, elfes, fées,... le plus difficile c'est de découvrir le logis des fées. Mais mon expérience me permet de vous guider dans cette recherche. Écoutez-moi bien.

Tout d'abord, pour approcher une fée, il faut être discret. En conséquence vous vous habillez de vos habits qui rendent invisible. Puis vous chaussez des chaussures anti-gravitation qui vous permettent de vous déplacer sans bruit.

Vous vous armez d'un parapluie blindé, sait-on jamais si vous tombez sur une fée agressive. Il vous faut aussi cordes, échelles, piolets, loupe, pince à épilier, boussole, parachute et bien sûr carte de la région visitée.

Sur cette carte, cherchez un lieu qui porte le nom faisant référence aux lutins, elfes... Rendez-vous sur ce lieu et cherchez avec votre loupe l'entrée invisible du logis d'une fée. Pour y accéder vous devez emprunter des tunnels, des grottes, monter des falaises, sauter dans le vide, traverser des océans... que sais-je. Les fées sont vraiment coquines, elles font tout pour ne pas être découvertes mais avec de la persévérance vous y arriverez.

Quand vous en découvrez une, faites bien attention, pas de brusquerie, elle prendrait peur. Approchez-vous d'elle doucement, délicatement. Dites-lui que vous venez de ma part et cela la rassurera. Laissez-vous bercer par son charme, vous êtes dans le pays de l'imaginaire où je vous souhaite un agréable séjour.

.....

49) Ethan - 10 ans - 10 janvier 2024 - France

il étaient une fois j'aitais dans ma classe est je pause a un élève saitue où on trouve armode ?

Il me répondit : non, alaire je lui explique est toute la classe écoute attentivement mais la cloche son.

Le lendemain nous enreparllons mais on fut intéronpus et la cloche son.

Le lendemain je peux enfin leur expliquais, je leur dis : pour le trouvais il fau. allait sur la lune creusais à un mètre de profondeur mais si il y a de la lumier il va se cacher et il se peut qu'il se dégisent en roche.

Il y a une seule jause a savoir il est petit mes il adore nimporte quelle audeure et c'est un mélange de scolopendre est d'un scorpion et soudain la cloche son et j'ais pue enfin leur expliquée c'est tes quoi un armode.

.....

50) Maël - 8 ans - 10 janvier 2024 - France

Tu devras découvrir la pierre des fées dans la grotte au fée. On va aller au pays de sime, soulever, pierre, arbre planét, cleve, omme, et l'univers tu trouvera une fée. Après force la à parler.

Elle te dira où se trouve après passe par la porte magique après mais les lunettes tu verra une fée. Tu te téléportera au monde sime. Après monte sur les bateaux la licorne charge les 50 cano. Feu ! La dynamite ba le vénère du dant venime après que tu ora les 138 fées. Tu fera un propulser. Tu te mettra dedans t'alumera la dynamite puis tu te proposera au pays des fées puis tu construira un lanceur de filer. Tu les prendra mais un santore dans une voiture avec la musique à fond alors la dynamite explozera le santore ! puis Fin !

.....

51) Lucien - 8 ans - 10 janvier 2024 - France

Pour découvrir une fée il faut un sarbacane avec dedans un gros rat moche pustulens en et malades. Grimpe sur un arbre des champs-Elisé, sur le plus grand vous tirais au dessus de vous. Une fée ressemblant à un cornichon violet va apparaitre. Sûrement fois prenais un filai de piscine pour attrapais la bête, dayeur celle si va se transformer en une très belle fée au bout de quatre ans, si elles jettes pas de sort puissant mais pas trop caméme, elle vous adoptes mais seulement pour 5 mois. Après elle prendras une troupe de fées et vous combatras. Maintenant pour l'adopté il suffit d'aller au bois charmant de trouvés l'elfe, de lui dire que les fées l'ont trétre d'imbessile. Il va se transformer en dragon, et essayé de les emprisonnée. Il vous suffiras de les recevoir chez vous. De prendre la sarbacane du débu, la fée que vous avais au débu vous donneras une corne de licorne. Vous mettras la corne dans la sarbacane vous tirez sur l'elfe y se transformera en fée qui vous adoptera pour toujours à votre mort il redeviendras elfe mais sept fois il deviendras jantis. Et satacras plus au fée, même que deux ans plus tard il deviendra fée et il ira au ray du paradi.

.....

52) Daniel - Adulte - 14 janvier 2024 - France

Lors d'une promenade dans les bois, j'ai rencontré mes amis lutins. Je leur ai parlé de mon recueil de secrets pour voir les fées. Ils ont eu la gentillesse de me donner l'un de leurs secrets. À mon tour de le partager avec vous.

Ce secret concerne la fée Bulhe. Pour apercevoir la fée Bulhe, il suffit de faire une bulle, une bulle géante dont la recette pour 1 litre d'eau est la suivante :

- 1 l d'eau,
- 250 g de bave de crapauds équatoriens,
- 125 g de sucre de bambou chinois,
- 125 dl de savon de Marseille liquide,
- 10 g de lumière d'Étoile polaire.

Mélangez tous ces produits dans un mixeur ionique pendant 45 minutes. Faites un cercle de 40 cm de diamètre avec 1 fil de fer de 6 mm. Après avoir versé le produit dans un grand bac, trempez le cercle de fer dans le produit de telle manière qu'un film remplit le cercle. Avec un petit ventilateur, soufflez sur le film qui va gonfler, gonfler, gonfler.

Quand la bulle aura atteint une certaine dimension, vous pourrez admirer les magnifiques couleurs dansantes sur sa peau. Déposez délicatement cette bulle sur le sol et pénétrez à l'intérieur. Là, vous aurez la fée Bulhe devant vous.

Surtout, ne lui parlez pas, ne bougez pas, la moindre vibration ferait éclater la bulle et la fée Bulhe disparaîtrait.

.....

53) Jacqueline - Adulte - 31 mars 2024 - France

« Salut, alors tu tombes bien, en effet, c'est vraiment la bonne époque pour trouver une fée

« Parce que nous sommes à Pâques et l'idéal c'est de trouver le lapin de Pâques, car il est responsable de pas mal de choses dans son monde.

« Tu cherches donc dans un grand jardin anglais, il faut trouver le plus grand et là tu caches des œufs de Pâques, dans les bosquets, dans les jardinières, dans les massifs de fleurs et tu attends une nuit de pleine lune et tu vas être surpris parce qu'à minuit quand sonne Westminster, tu vas voir apparaître un petit lapin bleu à la houppette rose, il va chercher le plus gros et commencer à défaire les nœuds et à grignoter le sommet, et là tu attends car quand il sera rassasié tu pourras lui faire avouer tout ce que tu veux savoir !!

« En effet, il est en relation avec le monde magique des fées, il connaît très bien Clochette depuis très longtemps, il sait où elle habite avec toutes ses amies, les fées des bois, des océans, des enfants qui rêvent, celles qui protègent les petits animaux, les fées des montagnes, des vallées, des arcs en ciel.

« Tu n'auras qu'à lui demander de rencontrer celle qui t'intéresse, il te donnera son numéro de téléphone et à toi de jouer. »

.....

54) Jacqueline - Adulte - 04 avril 2024 - France

Certes tu veux voir une fée, mais c'est pour quelle raison ; pourquoi tu veux déranger une fée, tu crois qu'elle n'a que ça à faire, régler tes petits problèmes de coeur ?

Les fées ont beaucoup de travail, ce sont elles qui allument toutes les étoiles la nuit, qui réveillent le soleil le matin à l'aube et l'aident à se recoucher le soir venu.

Elles doivent aussi, peindre les arcs en ciel, calmer les orages quand ils sont trop méchants, elles sont chargées de peindre en bleu les fleurs blanches, la nature n'y arrive pas bien et en rose les fleurs de pommiers au Japon, car elles sont dans le monde entier.

Moi, lorsque j'étais enfant le soir dans le grand dortoir glacé et que j'avais des difficultés à m'endormir, grâce à ma petite fée elle se penchait sur moi, me caressait et m'embrassait le front.

Elle me rassurait sur ma vie future, que j'entrevois bien triste, elle me racontait des histoires d'un beau jeune homme brun, grand et mince que je rencontrerais, qui m'épouserait, me ferait de beaux enfants et que la vie aurait sa vengeance sur mon passé de petite fille abandonnée et que ce serait plein d'amour tous les jours, de rires d'enfants, de beaux voyages, de soupers magnifiques, de belles carrières. Elle a été très gentille, m'a aménagé une belle vie de revanche, et je la remercie tous les jours, car elle est toujours là auprès de moi.

.....

55) Daniel - Adulte - 23 avril 2024 - France

« Regarde, regarde ce nuage, il ressemble à quoi ? À un éléphant ou à un bateau... regarde bien, il s'étire, se contracte au gré du vent. Parfois, il disparaît ou est avalé par un autre nuage. Si c'est le cas, ce n'est pas le bon nuage. Cherche un autre nuage, plutôt sympa, souriant. Répond à son sourire et si c'est un bon nuage, il te le dira. En fait, j'ai oublié de te dire ce qu'est un bon nuage ; un bon nuage, c'est un nuage à fées. C'est un nuage souriant, aimable, un peu timide mais qui sait reconnaître les amis des fées.

Quand tu en rencontres un, s'il te trouve aimable avec les fées, il te le dira de vive voix. Demande-lui alors de te montrer la fée qu'il abrite en son sein. Il faut que tu sois très convaincant dans ta demande pour qu'il te laisse voir la fée. Peut-être même il te testera en te versant un seau d'eau sur la tête. Si tu es conciliant avec lui, alors il s'ouvrira et te laissera découvrir la fée pluvieuse. »

.....

56) Nicolas - Adulte - 23 avril 2024 - France

- Ne pas vouloir : plus tu voudras la rencontrer, moins tu la verras.
- Mais si je pense que je ne veux pas la voir ?
- Elle va exaucer ton vœu... tu ne la verras pas.
- Donc dans ce cas elle obéira...
- Elle est plus fine que tu ne crois. En fait elle se cache entre les pages 33 et 34 du livre des sorciers, tiens, prends le !
- Merci... mais les pages 33 et 34 sont les deux faces d'une même feuille !
- Elle est plus fine que tu ne crois. Regarde sous la porte fermée, tout en bas.
- Je ne peux pas !
- Elle est plus fine que tu ne crois.
- Et si j'ouvre la porte ?
- Elle est là devant toi.
- Pourquoi je ne la vois pas ?

- Elle est plus fine que tu ne crois.

.....

57) Daniel - Adulte - 27 avril 2024 - France

Il faut le regarder entre six yeux. Oui j'ai bien dit six yeux : les deux tiens et les quatre siens. Les siens de qui ? tu vas me demander. Mais j'ai anticipé ta question en te répondant tout de suite : ce sont les quatre yeux d'un escargot. D'un escargot spécial que tu trouveras aisément dans la forêt dense d'Amazombie. Tu le remarqueras facilement à sa couleur rouge et à ses sept points noirs. Fais juste attention de ne pas le confondre avec une coccinelle ni avec le crapaud de mon premier secret.

Donc tu fixes les quatre yeux de cet escargot. Ne fais pas de gestes brusques parce qu'il pourrait prendre peur et rentrerait dans sa coquille et tu devras attendre quelques jours, quelques mois, quelques années voire quelques siècles pour qu'il daigne ressortir.

Tu fixes donc les quatre yeux de ce mollusque attentivement. Tu y décèleras des mouvements imperceptibles au début mais qui iront en s'amplifiant si la bestiole t'a à la bonne. Sinon, passe ton chemin et cherche un autre escargot.

Au bout d'un certain temps, les yeux te montreront la direction à prendre pour trouver le repère de la fée Escargouniasse. Arme-toi de patience et suis le guide en prenant garde de ne pas l'écraser car en cas d'accident tu devras chercher un autre escargot et tout recommencer.

Tu le suis donc prudemment, tu respectes ses pauses qui ont lieu toutes les dix minutes environ et qui durent entre un quart et une demi-heure. Surtout ne le quitte pas des yeux sinon tu perdras sa trace dans cette jungle d'Amazombie et, de nouveau, il te faudra retrouver ce genre d'animal.

Si tu n'as pas perdu patience, il te guidera jusqu'au fin fond de la forêt et au bout de quelques jours, quelques semaines, quelques années voire quelques siècles, tu auras l'immense plaisir de te retrouver face à face avec la fée Escargouniasse.

Donne-lui alors le bonjour de ma part, je t'en serais très reconnaissant.

.....

58) Dominique - Adulte - 05 mai 2024 - France

Ma fée...

Mais que m'a-t-elle fait ?

Ma foi...

Ce matin peut-être un café !

Un café

Au saut du plumard

Alors une fois carafé

En explorer le marc...

... Et là...
Un peu catastrophé
Apercevoir Godzilla
En habits de fée !
Alors tel un impala
Vite replonger dans mes rêves
Et dans l'au-delà
Implorer Ève...
... Ève, ma douce fée
Pour que mon cafard
Si mal attifé
En ce matin blafard,
Se noie dans mon café...
Noir !

.....

59) Daniel - Adulte - 05 mai 2024 - France

Voir une fée n'est pas facile. Elles sont tellement imprévisibles. Quand on pense en voir une, hop ! Elle disparaît d'un coup pour réapparaître ailleurs. Mais il existe un moyen infailible. Il faut attendre le printemps quand les fleurs s'épanouissent. Cherchez une fleur particulièrement belle, odorante, colorée, cherchez une pensée. Capturez-la délicatement, enivrez-vous de son parfum, de ses couleurs douces, lâchez-vous, oubliez où vous êtes, qui vous êtes et entrez dans le monde imaginaire.

La pensée que vous tenez entre vos deux doigts libèrent alors votre imaginaire et fait apparaître la fée Pansarien, la reine des fées qui vous titillent les méninges, qui fait vibrer votre cerveau comme dans un micro-onde... enfin, presque. Attention tout de même que votre cervelle ne se mette à bouillir. Prenez une grande inspiration et soufflez lentement afin de libérer la fée Pansarien.

.....

60) Laurence - Adulte - 05 mai 2024 - France

Chers lecteurs,

Je vais te raconter un rêve étrange... un rêve dans lequel je me promenais dans une forêt enchanteresse. Les arbres majestueux filtraient les rayons du soleil au travers de leur feuillage coloré.

Au cœur de la forêt, se trouvait une merveilleuse clairière. La lumière était douce et paisible, j'entendais le murmure du vent dans le feuillage.

Je levai les yeux et là je les aperçus... de toutes petites fées qui virevoltaient. Ce n'était pas le vent qui faisait bruissier les feuilles des arbres mais le ballet de leurs petites ailes irisées.

Depuis, lorsque je me promène dans la forêt, je ferme les yeux et je les entends. Elles m'observent timidement cachées dans le feuillage des arbres.

Et toi, as-tu déjà eu l'impression d'être observé lors de tes promenades en forêt ? Si tu fermes les yeux, tu pourras les entendre... et qui sait ? Peut-être les apercevoir...

.....